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Pronti i rimpiazzi per Bianco e nero e per il talent comico Eccezionale veramente 

La7, due novità in prime time 
Telese non decolla. Cairo.: la cronaca non è nel dna della tv 

DI CLAUDIO PLAZZO'ITA 

Tra gennaio e marzo 
La7 migliora gli aBcol
ti sulle 24 ore, atte
standosi a una share 

media del 2.92% rispetto al 
2.78% dello stesso periodo 
2016. In prime time, invece, 
conferma i risultati dell'an
no precedente, con un 3,50% 
medio. E proprio sulla prima 
serata il network televisivo 
di Urbano Cairo intende 
lavorare. con due nuovi pri
me tirne che saranno ope
rativi dalla metà di apri le. 
Bisogna, infatti, invertire la 
rotta dolla domenica e del 
lunedl sera, dove sia Bianco 
e nero di Luca Telese, sia 
il talent comico Eccezionale 
vera.mente non stanno dando 
i risultati sperati. 

n programma domenicale 
di Telese. dedicato alla cro
naca, naviga orOlai attorno 
all·1.2% di share. troppo 
poco. Sono andate in onda 
otto puntate, ne erano pre
viste dieci, quindi tra un 
paio di settimane si chiude
rà l'esperimento oon riuscito 

'i" CHESSIDICE . 

Radio, a febbraio rac
colta a -3,9%. Secondo 
l'Osservatorio Fcp-As-
8oradì,o a febbraio la, 
roccolto della pubblicità 

, nazionale è calo.ta del 
3>3% per un totale di 
24.&25 milioni di euro. 
n risultuto di febbro,
io porta il progressivo 
dell'ann.o "icino nUa 
parità: ,O.3%.....Consi
derando cM '7fI!1 2016 
('in.cremento sullJanno 
precedente ero stato del 
+6'%,), hu spiegato Fau 
sto Amarese, pre8ide1~te 
di Fcp .ABBora.dio . • è 
leglttinw considerare 
questo. leggera fle$sione 
come fisiologico. Un se· 
gnale di preoccll,pazio1U!. 
em.erso nel curso dell'As
S,embleo Fcp ·A880f'D,dia 
dlJ parte di tutte le uso 
socinw, vÌRne invece do 
logiche di ",ereato cM 
agell(!lJ solo sulla, l€ua, 
prezzo rilichiuno di alte· 
rare la lIaliditd dei mezzi 
di eomunico.ziofl.ell. 

MedioBel· Viven
di, Confalonieri in 
AgCODL È durato circa 
un 'ora e meuo l'o.ud,:· 
z:ione del. presidente di 
Mediaset . Fedele Confa· 
lonieri, ieri aU'Autoricd 
per le garanzie nelle. 
comunicazioni. Sul lO,
volo il tema dello. parte
cipazione dei fran.cesi di 
Vi.lJendi nel capitale di 
MediaB.t. di poco infe
riore al SO%. 

(d'a1tronde ci vuole azzardo 
a proporre Bian.co e nero, ov
vero i colori della Juve, sulla 
rete di proprietà del presi
dente del Torino) e Telese si 
metterà subito al lavoro COn 
David Parenzo per prepa
rare In Onda. al via a fine 
giugno e in palina.sto fino a 
tutto settembre. Come spiega 
lo atesso Cairo. -il program-

ma di Telese dimostra anco
ra una volta che La7 rigetta 
le trasmissioni di cronaca. 
Quando ci avevamo provato 
con LiMa gialla. condotto da 
Salvo Sottile. pensavo che 
magari il programma fosse 
stato concepito male. E inve
ce adesso c'è la conferma che 
la cronaca non è proprio nel 
dna di La7. abbiamo un pub-

blico di target troppo alto che 
snobba e nOn apprezza questo 
tipo di argomenti,.. Perciò, se
condo Cairo. il flop di Telose 
va letto da un lato come una 
delusione, ma dall'altro come 
una ulteriore dimostrazione 
del valore del targot di rete 
e della sua capacità di consu
mo, superiore a quella della 
concorrenza. 

Anche il talent di comi
ci Eccezionale ueramente, 
però, quest;tanno non funzio
na. Nella SCOrSa edizione (io 
onda al gioveclì sera e parti
ta a primavera inoltrata) il 
programma aveva chiuso con 
una media attorno al 3% dj 
share e punte del 4-5% per 
le puntate fillali . Nella nuo
va stagjone si pensava di 
dare una scossa co l cambio 
di conduzione (Francesco 
Faccblnettl al posto di Gn
briele Clrllli) e di giorno di 
messa in onda (a1luned!). ma 
non è scattata la scintilla: il 
talent naviga sull·1 .5% di 
share. e il 27 marzo è crol
lato a un misero 1,1%, dav
vero troppo poco per la rete 
di Cairo. Per ora sono andate 

in onda quattro puntate, ne 
iestano ancora otto, e non 
si può escludere che la tra
smissione venga spostata in 
giugno quando le condizioni 
potrebbero essere più favo
revoli per dispiegare tutte 
le sue potenzialità. [ntanto. 
come detto, gli uomini di La7 
sono al1avoro per confezio
nare due novità che sbaiche
ranno in prima serata dalla 
metà di aprile. 

l n base ai conti 2016 del 
gruppo Cairo communica
tion , le operazioni di La7 
hanno chi uso l'esercizio con 
ricavi per 108,3 milioni di 
euro (in linea col 2015). un 
margine operativo lordo 
positivo per 1,8 milioni, un 
risultato operativo nega.tivo 
per 6,6 milioni e Wl risultato 
netto in rosso per lJ3 m.ilio
ni. In sostanza, qualcuno ba 
ironizzato, il compeoso di 
Maurizio Crozza, che dal 
2017 è passato al gruppo 
Discovery (per un compen
so doppio) e ch ... quindi non 
peserà più sui conti di La7 
per l'esercizio in corso. 

---ORiproduziooe riM!roota___. 

n presidente Fossa: ricapitalizzazione da definire. Tagli? Non sarà un processo indolore 

Sole 24 Ore, aumento da 50-70 mln 
Via alle trattative per gli esuberi 

DI MARco A. CAP1SANl L,aumento di ca-

« pitale lo stiamo 
definendo, do
vrebbe aggirarsi 

tra i 50 e i 70 milioni. : lo ha 
dichiarato ieri in commissione 
finanze. attività produttive e 
cultura della camera Giorgio 
Fossa, presidente del gruppo 
editoriale Sole 24 Ore. aggiun
gendo che in parallelo l'editri· 
ce dell'omonimo quotidiano e 
controllata da Confindustria 
(al 67.5%) prevede -una ridu
zione dell'organico (giornalisti. 
dirigenti. poligrafici. grafici e 
radiofonici).. quindi ha <aper
to tra ieri e oggi il tavolo coi 
sindacati. Non so dire oggi 
quanti saranno~ gli esuberi 
ma _sicuramente non sarà un 
processo indolore. Abbiamo ac
cantonato,. risorse _per accom
pagnare le uscite». E -ci sarà. 
anche -una riduzione drastica', 
del numero dei collaboratori 
esterni e degli editorialisti 
esterni. Questo ci permetterà 
di calmeriare il numerO del 

_ personale in esu,bero». 
Ma quando verranno ap

provati i conti 2016 e quando 
verrà definito l'aumento di 
capitale? Sul primo punto, in 
PaBsato. Fossa aveva indicato 
il termine per la riunione del 
cda guidato dalla_d. Fran-

co Moscetti entro la fl.ne di 
marzo. Ma oggi nOn è escluso 
che slitti. Di certo c'è che ieri. 
a margine della presentazione 
di Confindustria Moda. il pre
sidente dell'Aaaociazione degli 
industriali itatiani Vincenzo 
Boccia ha annunciato prima 
di Pasqua un consiglio gene
rale sulla ricapitalizzazione: 
-penso di sh, ha detto, .poi 
vediamo». 

SuU:entità della ricapitatiz
zazione e le necessità per il ri
lancio dell·editrice. al momen
to. ci BOno BOlo i risultati al 30 
settembre 2016 e le direttrici 
del nuovo piano industriale 
al 2020. Come confermato 
da Fossa in commiBBione alla 
camera, i primi nove meai re
gistrano una perdita netta di 
61.6 milioni di euro (-35.1 mIn 
al netto di oneri non ricorrenti) 
mentre il patrimonio netto è di 
16,4 milioni, con una diminu
zione di 70.8 milioni rispetto a 
fl.ne 2015. r:ebtida è negativo 
per 25.3 milioni (-16.2 milioni 
al netto di oneri non ricorrenti) 
e "ebit è pari a -46.9 milioni 
(-31.8 milioni al netto di one
ri non ricorrenti). TI fatturato 
complessivo è sceso a q uo
ta 208,4 mln dai precedenti 
227.4 milioni di euro. Mentre 
il piano prevede una chiusura 
d'anno 2016 con ricavi per 284 
min. un .bitda a -23 mln (-14 

mln adjusted senza poste non 
ricorrenti) e un ebit a -69 mIn 
(-35 mIn adjusted). Le previ
sioni stimano il ritorno a una 
marginalità nel 2018 con un 
ebitda da 19 milioni e un ebit 
da 8 milioni. A sostegno BOno 
attesi investimenti per 7-8 
milioni l'anno fl.no al 2020. da 
impiegare per una riorgaruz
zazione complessiva che porti, 
tra l'altro, a -una ridefini~one 
del modello di business' per 
l'area cultura, ha ricordato ieri 
Fossa, introducendone un mo
dello -incentrato sul presidio 
della marginalità. attreverso 
una maggiore selettività delle 
iniziative proposte». 

Invece Boccia ha proseguito 
rispondendo anche sulla possi
bilità che Confindustria riduca 
la sua partecipazione nel Sole 
24 Ore. confermando che ,in 
linea teorica. tutto è poBBibile. 
Queste sono domande sul re
gno del possibile e su questo 
dico di sI. Poi entreremo nel 
merito nei prossimi giorni .. . 
Ipotesi che è stata prospettata 
in giornata da Fossa. secondo 
il quale . può darsi che Con
findustria scenda, non è ne
cessario che resti al 67%. Piò 
scendjamo e piò il giornale è 
contendibile, forse facciamo 
gli interessi della società per 
come la vedo io. Se volevi te- . 
nerti 1'80-90% facevi a meno 

di quotarti,. 
E comunque davanti alla 

commissione della carnera, 
Fossa ha individuato chiara
mente l'origine dei mali del 
Sole 24 Ore: . i guai sono co
minciati quando qualcuno si 
è messo in testa che doveva 
diventare un giornale genera
lista,., con un velato riferimen· 
to alle precedenti direzioni tra 
cui quella di Gianni Riotta. 
.voluto dall'ex presidente di 
Confindustria Emma Mer
cagaglia. Più in generale e 
dopo gli avvisi di g6.ranzia 
emessi il 10 l1UU"W scorso (ve
dere ltaliaOggi del 111312017). 
.. andremo avanti, se ci saranno 
le condizioni- con le azioni dj 
responsabilità nei confronti 
dei precedenti amministrato
ri. _Abbiamo iniziato un audit 
per verificare se c'è dal punto 
di vista civile la necessità di 
intervenire. Se ci sono ]é con
dizioni dobbiamo intervenire 
perché non possiamo attende
re i tempi della magistratura •. 
E sul direttore Roberto Na
pnletano in aBpettativa (oggi 
sostituito ad interim da GuI
do Gentili) Fossa ha ribadito 
che -è sostanzialmente fuori 
dal giornale, per cui voltiamo 
pagina,.. . 

reri il titolo del Sole 24 Ore 
ha chiuso in Borsa a -1.73% a 
0.624 euro. 


